

Fecha: 07-02-2026
Medio: La Tercera
Supl. : La Tercera
Tipo: Noticia general
Título: **Futuros ministros preparan su aterrizaje**

Pág. : 6
Cm2: 763,4

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida



Error al crear la imagen



► Louis de Grange se reunió en los últimos días con sus antecesores de la cartera de Transportes.



► El futuro ministro Iván Poduje junto al alcalde Tomás Vodanovic.

► La futura ministra de Desarrollo Social, María Jesús Wulf, se reunió esta semana con alcalde de Huechuraba.



► La ministra Antonia Orellana ayer con su sucesora Judith Marín.



anuncio de las subsecretarías, que ocurrirá este sábado.

No todos los integrantes del gabinete han optado por estar en la OPE, existiendo un grupo que prepara su desembarco desde despachos externos o mediante hitos puntuales. Judith Marín, futura ministra de la Mujer, concretó ayer su encuentro con Antonia Orellana en el Ministerio de la Mujer, para abordar el traspaso de mando, manteniendo hasta entonces una presencia efímera en la "Moneda chica".

Una situación similar ocurre con la futura titular de Energía, Ximena Rincón, quien, a pesar de que viajó a Panamá durante la gira de enero, lo hizo en su rol de senadora y no bajo su investidura ministerial, sosteniendo desde su regreso una presencia esporádica en La Gloria 88 para coordinaciones específicas.

Fernando Rabat ha dedicado casi la totalidad de su tiempo en prepararse para el cargo que asumirá formalmente el próximo 11 de marzo, a la cabeza del Ministerio de Justicia. Por lo mismo, no sólo se ha enfocado en definir quiénes serán sus principales colaboradores, sino que también se ha reunido con exministros del ramo y con expertos en las materias que ahora liderará, para recibir consejos y experiencia. Eso sí, desde su equipo han mantenido los nombres en reserva. Seleccionó como su jefa de gabinete a la abogada Paula Bagioli, y junto a ella asistió a la bilateral con el ministro Jaime Gajardo.

Desde su entorno aseguran que ha estado estudiando mucho e interiorizándose en el aparataje estatal, ya que es un profesional que viene directamente desde el mundo privado.

El futuro ministro de Defensa, Fernando Barros, en tanto, ha tenido una serie de reuniones, que incluyen exministros, expertos en defensa y seguridad, así como también con su futuro gabinete. En términos personales, inició el proceso para desvincularse de su oficina de abogados y de los directorios que integraba, con el fin de enfocarse en la futura cartera. Inició sus vacaciones el 4 de febrero y regresará el 22 de este mes.

Ximena Lincolao (Ciencia) también ha mantenido una agenda intensa: se reunió con el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) y rectores de las universidades de Chile y la UC. Lincolao visitó recientemente el HUB Metropolitano para potenciar el emprendimiento y la innovación local, preparando su bilateral for-

mal para el miércoles 11 de febrero.

Por su parte, María Paz Arzola (Educación) se ha reunido con organizaciones civiles como "Por un Chile que Lee" y ha mantenido conversaciones frecuentes con el actual ministro Nicolás Cataldo, aunque su bilateral oficial quedó fijada para la semana del 16 de febrero. Arzola ha optado por evitar la exposición mediática hasta que se concrete el cambio de mando.

May Chomali (Salud) ha estado afinando su equipo esta semana en la OPE, eligiendo a Pamela Olavarria como jefa de prensa, y sostendrá su bilateral con la ministra Ximena Aguilera este lunes 9 de febrero.

En Transportes, Louis de Grange se ha reunido con exautoridades como Gloria Hutt, Germán Correa y Pedro Pablo Errázuriz, además de la directiva de la Asociación Chilena de Municipalidades para tratar temas de conectividad y licencias de conducir. De Grange, quien tendrá su bilateral el 13 de febrero, espera tomarse un breve descanso posterior si la contingencia lo permite.

Natalia Duco (Deporte) mantiene reuniones esporádicas en la OPE, destacando su cita con el senador Sebastián Keitel, mientras espera su bilateral formal para mediados de febrero. Figuras como Tomás Rau (Trabajo), Francisco Undurraga (Culturas) y Jaime Campos (Agricultura) también están trabajando en la conformación de sus equipos.

Undurraga, por su parte, ya tuvo su primer round con la actual administración tras anunciar que suspenderá el Pase Cultural impulsado por el Ejecutivo luego de que se denunciara un mal uso por parte de algunas personas. ●